

Extension de l'école du Centre

29 mars 2022

Les travaux de l'extension de l'école du Centre ont débuté depuis janvier 2022. Ils se dérouleront en 2 phases jusqu'à la fin 2023 pour un budget de 2,5 millions d'euros.

Cette extension vise à accueillir trois classes supplémentaires et à agrandir le restaurant scolaire. Le nouveau bâtiment répondra aux enjeux du développement durable avec un toit végétalisé, des panneaux photovoltaïques, une chaufferie bois et une isolation biosourcée. Le chantier se déroulera en plusieurs étapes :

- de mi-janvier jusqu'à début février 2022 : préparation et sécurisation du chantier, dévoiement des réseaux
- de début février à fin juin 2022 : construction de l'extension des classes sur l'emprise de la rue du 8 mai
- 2e semestre 2022 : déménagement dans les nouvelles classes
- fin 2022 / début 2023 : réhabilitation des 3 classes et création d'un hall
- début 2023 : agrandissement du restaurant scolaire et rénovation de l'office cuisine

Façade de l'extension de l'école du Centre

Façade de l'extension de l'école du Centre - Cabinet CUB Architecture

